

Volker Kieber

BZ
16.12
2004

zog erste Bilanz

Ein positiver Rückblick

GOTTENHEIM (ms). Gut 100 Tage nach seinem Amtsantritt nutzte Bürgermeister Volker Kieber die Gelegenheit, in der letzten Gemeinderatssitzung des Jahres zurückzublicken und zu erläutern, welche Aufgaben im kommenden Jahr anstehen. 16 Mal hatte der Gemeinderat im zurückliegenden Jahr getagt. Wichtige Entscheidungen wurden dabei getroffen, doch das einschneidendste Ereignis sei der Tod von Bürgermeister Alfred Schwenninger am 1. Mai gewesen. Hierzu erhoben sich alle Anwesenden zu einer Gedenkminute. Der Bürgermeister dankte Walter Rambach und Alfons Hertweck für ihre Arbeit in der schwierigen Übergangszeit.

Am 1. September hatte er dann die Amtsgeschäfte übernommen. Kieber zog eine positive Bilanz, doch die Aussichten seien nicht rosig. Die Verwaltung erwarte für 2005 im Verwaltungshaushalt eine Deckungslücke von 550 000 Euro, im Vermögenshaushalt sogar eine Unterdeckung von 2,1 Millionen Euro, falls der Bau der Mehrzweckhalle erfolgt. Zudem rechne er mit einer erneuten Erhöhung der Kreisumlage sowie weiterhin rückläufigen Gewerbe- und Einkommenssteuereinnahmen.